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Aos treze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, com início às 1 

quinze horas, aconteceu a quinta reunião extraordinária do colegiado de curso de 2 

Letras-Português, de forma remota, em uma sala de reuniões por meio do Goo-3 

gle Meet. Estiveram presentes os conselheiros: Mário Gleisse das Chagas Mar-4 

tins, que presidiu a reunião, Cícera Antoniele Cajazeiras da Silva, Elaine Cristina 5 

Forte Ferreira, Fernando da Silva Cordeiro, Liebert de Abreu Muniz e o repre-6 

sentante discente Francisco Mailson de Lima Silva. Verificada a existência de 7 

quórum legal, o presidente do colegiado, professor Mário Gleisse das Chagas 8 

Martins, deu início à reunião agradecendo a presença de todos e apresentou a 9 

pauta para apreciação, com os seguintes pontos: primeiro ponto - apreciação e 10 

deliberação sobre a retomada dos projetos de estágio; e segundo ponto - apreci-11 

ação e deliberação sobre os pedidos de aproveitamento de estágio. Na sequên-12 

cia, a pauta foi votada e aprovada por unanimidade. No primeiro ponto de pauta, 13 

foi aprovada por unanimidade a retomada dos projetos de estágio. No segundo 14 

ponto, o presidente do colegiado proferiu que, recentemente, tomou conheci-15 

mento de que os aproveitamentos de estágio, com base no Programa de Resi-16 

dência Pedagógica, se diferenciam dos demais pedidos, tanto no fluxo quanto na 17 

documentação exigida, conforme Instrução Normativa Nº 01/2019-PROGRAD. 18 

Referente às requisições que foram aprovadas na última reunião, baseadas nesse 19 

programa, o presidente do colegiado informou que solicitou aos discentes reque-20 

rentes a documentação pendente de acordo com a Instrução Normativa, para 21 

que fosse sequenciada à tramitação. Na oportunidade, iniciou-se uma discussão 22 

sobre o que considerar para fins de aproveitamento da Residência Pedagógica, 23 

carga horária ou a certificação, haja vista que as atividades do programa ainda es-24 

tão em curso. Na ocasião, foi sugerido realizar uma consulta à coordenação do 25 

programa sobre o desenvolvimento dos módulos, para que o aproveitamento se-26 

ja definido com base nessa informação. Com isso, os conselheiros deliberaram 27 
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por discutir na próxima reunião a revisão dos procedimentos de aproveitamento 28 

de Residência Pedagógica e retirar de pauta os requerimentos submetidos para 29 

apreciação, a partir da residência. Sendo assim, as solicitações das discentes Fla-30 

viana Luzia da Silva, Fernanda Monicléia dos Santos Pereira, Alice Cristina Martins 31 

de Souza, Verônica Martins da Silva e Joice Gurgel Soares foram retiradas da dis-32 

cussão. Na sequência, o grupo aprovou por unanimidade as requisições a seguir: 33 

estágio II, do discente Islan dos Santos Nunes, que apresentou certificação moni-34 

toria da disciplina Literatura Portuguesa I; estágio III e IV, da discente Miriam Ka-35 

tiane de Moura Pessoa, que apresentou certificação de professora no ensino 36 

fundamental II e Educação de Jovens e Adultos-EJA; estágio III, da discente Daya-37 

ne Ramalho de Sales, que apresentou certificação da Ação de Ensino “Serviço de 38 

Apoio à Escrita Acadêmica (SAC)”; estágio  III, do discente Pablo Jardel Oliveira do 39 

Rosário, que apresentou certificação do Projeto de Extensão “Texto e Gramática: 40 

Enfoque Funcionalista no Ensino de Português”; e estágio III e  IV da discente Ali-41 

sandra Cavalcante de Menezes, que apresentou declaração de professora no en-42 

sino fundamental II. O colegiado, também, deliberou, por unanimidade, a devo-43 

lução da solicitação de aproveitamento de estágio do discente Francisco Bruno 44 

Ferreira de Oliveira Bezerra por não ter identificado para qual estágio estava re-45 

querendo o aproveitamento. Encerrando a ordem do dia e nada mais havendo a 46 

tratar, o docente Mário Gleisse das Chagas Martins agradeceu a presença de to-47 

dos e deu por encerrada a reunião e, para constar, eu, Hilário Sousa de Oliveira, 48 

Secretário Executivo, lavrei a presente ata, que após lida e achada conforme, se-49 

gue assinada pelo presidente do colegiado, pelos demais conselheiros presentes 50 

a esta reunião e por mim. 51 

Presidente:  52 

Mário Gleisse das Chagas Martins _______________________________ 53 

Conselheiros docentes: 54 

Cícera Antoniele Cajazeiras da Silva______________________________ 55 

Elaine Cristina Forte Ferreira____________________________________ 56 
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Fernando da Silva Cordeiro ____________________________________ 57 

Liebert de Abreu Muniz   _______________________________________ 58 

Conselheiros discentes: 59 

Francisco Mailson de Lima Silva_________________________________ 60 

Joice Gurgel Soares (suplente)__________________________________ 61 

Secretário Executivo: 62 

Hilário Sousa de Oliveira _______________________________________ 63 


